

# PlantaDoce.

Empresa

## Asepeyo se hace grande en Sant Cugat: invierte 2,5 millones en una nueva unidad

El centro hospitalario de la mutualidad en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) pondrá en marcha una nueva unidad de lesionados medulares y daño cerebral en la segunda mitad de 2018, según reconoce Manel Fernández, gerente del complejo hospitalario catalán.

A. Escobar  
15 ene 2018 - 05:00

Asepeyo se hace grande en Sant Cugat: invierte 2,5 millones en una nueva unidad

Asepeyo rearma su hospital de Sant Cugat del Vallès. La compañía aseguradora catalana invertirá en nuevas instalaciones en el complejo hospitalario que el grupo tiene en la localidad barcelonesa.

Según ha informado a PlantaDoce Manel Fernández, gerente del hospital de Asepeyo en Sant Cugat, **la compañía prevé destinar alrededor de 2,5 millones de euros en una nueva unidad de lesionados medulares y de daño cerebral.**

Fernández reconoce que las obras se encuentran en la mitad de su desarrollo y que, muy probablemente, estas podrían estar finalizadas y la unidad estar disponible en la segunda mitad del presente ejercicio.

**Asepeyo pone en marcha esta nueva unidad para equipararse a instituciones como Guttman o Vall d'Hebron**

Tras el Instituto Guttman y Vall d'Hebron, el hospital de Asepeyo en Sant Cugat quiere ser la tercera institución en Cataluña en disponer de un centro habilitado para

---

# PlantaDoce.

---

atender a pacientes con lesiones medulares.

A medio plazo, si se cumplen las expectativas de actividad del centro hospitalario, Asepeyo necesitará contratar nuevo personal, pero por el momento esta unidad estará cubierta con el personal que ya trabaja en la compañía barcelonesa, según reconoce Fernández.

Asepeyo es una mutualidad de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, autorizada por el Ministerio de Empleo como entidad colaboradora en la gestión de la Seguridad Social. La compañía se fundó en 1915 como Mutualidad de Previsión Social. **Vicente Aparicio es el director gerente de Asepeyo desde 2015.** Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y Programa de alta dirección de empresas (Pade) por Iese Business School, el ejecutivo inició la prestación de servicios en la mutualidad en 1968.

## **Asepeyo es una mutualidad de accidentes de trabajo nacida en 1915, y Vicente Aparicio es su actual gerente**

**Asepeyo presta servicio a 281.900 empresas y protege a más de dos millones de personas.** La compañía dispone de 142 centros asistenciales y cuatro hospitales (entre los que se encuentran uno en la localidad barcelonesa de Sant Cugat del Vallès y otro en Coslada). En concreto, el centro de Sant Cugat suma anualmente un total de 3.200 ingresos, realiza 2.900 intervenciones quirúrgicas, 8.000 urgencias y concentra alrededor de 18.000 estancias.

**Asepeyo emplea a más de 3.300 profesionales en la actualidad en España, y obtuvo unos ingresos de 1.857 millones de euros en 2016,** cifra un 2,3% superior a la del ejercicio 2015.